
 

 

                      Bremen, 11.05.2022 

 

 

Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen des Beirats Borgfeld 
 
„Ein Bett in Borgfeld“ 
 
Der Beirat Borgfeld fordert das Ortsamt auf die Möglichkeiten eines „Bett in Borgfeld“ im 
Bereich Kreuzdeich, Ratsspiekerpark bzw. in den Borgfelder Wümmewiesen mit den 
entsprechend zuständigen Behörden zu erörtern und im Anschluss zu realisieren.  
 
Hintergrund: 
 
Herr Sascha Riebe, ein Borgfelder Bürger, hat im Jahr 2021 bei einem Wettbewerb von 
Radio Bremen 4 mit dem Slogan „Ein Bett in Borgfeld“ gewonnen und war mit der damit 
verbundenen Werbekampagne bremenweit vertreten. Ein tatsächliches „Bett in Borgfeld“ an 
dem Ausflügler, Radfahrer, Spaziergänger rasten könnten, wäre ein echtes Ausflugsziel in 
die Borgfelder Landschaft. Ein Ähnliches Bett kann im Bereich der Ahauser Mühle besichtigt 
werden und ist ein regelrechter Besuchermagnet in der dortigen Landschaft, 
 
 

 

 

 

Jörn Broeksmid und die Fraktion der CDU 

 

Alexander Keil und die Fraktion der SPD 

 

Jürgen Klaes und die Fraktion der Grünen 

 

Gernot Burghard und die Fraktion der FDP 


